

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Aktivitas DILO merupakan suatu rangkaian kegiatan yang berguna untuk mengembangkan bisnis digital untuk calon digitalpreneur muda di kota Padang. Kegiatan yang dilaksanakan oleh DILO ini di bagi dalam 5 kegiatan seperti, Workshop, Expert Session, DILO Goes to Campus, DILO Festival dan Gathering Community. Workshop adalah kegiatan pelatihan teknik, desain, bisnis untuk para calon digitalpreneur muda di kota Padang. Expert session merupakan suatu kegiatan seminar dengan narasumber yang ahli dibidangnya masing-masing untuk memberikan ilmu kepada calon digitalpreneur di kegiatan ini para narasumber dan calon digitalpreneur bisa sharing dan berdiskusi. DILO Goes to Campus adalah kegiatan DILO mendatangi kampus-kampus untuk sharing bersama para mahasiswa berbagi ilmu tentang digitalpreneur dan memotivasi serta menumbuhkan jiwa digitalpreneur pada mahasiswa. DILO festival adalah kegiatan kompetisi dalam menciptakan bisnis digital yang diikuti oleh calon digitalpreneur, kompetisi ini melahirkan bisnis-bisnis digital baru. Yang terakhir Gathering community kegiatan ini merupakan kegiatan perkumpulan yang diadakan oleh orang-orang yang tergabung dalam suatu komunitas untuk saling membantu dan memotivasi para calon digitalpreneur di kota Padang. Kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh DILO Padang ini bertujuan untuk pengembangan bisnis digital oleh calon digitalpreneur muda di kota Padang.

## 5.2 Saran

Dari hasil pengamatan Magang yang telah dilaksanakan penulis menyarankan kepada PT. Telkom Padang untuk tetap konsisten dalam menjalankan aktivitas-aktivitas dalam mengembangkan bisnis digital oleh calon digitalpreneur muda di Kota Padang. Serta meningkatkan beberapa program seperti program DILO Goes to Campus dengan cara membuat DILO Corner pada tiap kampus di Kota Padang agar mahasiswa sebagai generasi muda calon seorang digitalpreneur mengetahui pentingnya bisnis digital. Lalu program DILO Festival lebih sering diadakan untuk memicu semangat para calon digitalpreneur berkompetisi dalam menciptakan bisnis digital. Untuk pembaca agar dapat lebih mengetahui manfaat dari aktivitas DILO dalam mengembangkan bisnis digital dan diharapkan ikut serta dalam kegiatan tersebut agar bisa berpartisipasi dalam pengembangan bisnis digital di kota Padang.

